

Le Journal de Gien, 30 juin 2011

Une 21<sup>e</sup> foire de la Saint-Jean très appréciée !

**Alain Leloup et son équipe :  
co-auteurs d'une réussite ensoleillée parfaite !**

Ce week-end Nogent était en fête. Tout d'abord samedi soir avec le re-traité aux Fiermeaux et les feux de la Saint-Jean, et durant toute une journée dominicale ensoleillée.

L'office de tourisme y proposait en effet sa 21<sup>e</sup> foire de la Saint-Jean avec un vide-projecteur géant leur plus de 2 km de long sur les deux côtés de la rue Georges-Blaizot, une brocante, une exposition commerciale, des manèges et des animations parascolaires comme cette unité, celle de la section « dessin et peinture » animée par Daniel Fradet, notamment, ou celle de l'association de dames « western » nogentaise ou encore du magasin « Mariage en or » de la salisla Catherine, avec un très joli défilé de mode dans la rue Georges-Blaizot à l'angle de la rue de Valenciennes. Toutes ces animations ont incontestablement rehausé cette fête de village qui reste certainement l'une des plus importantes du canton. Le député-maire de Montargis Jean-Pierre Door, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le conseiller général Alain Guarnier, invités de honneur, et de son conseil, ont été enchantés pendant l'inauguration et le défilé dans les rues, depuis le mairie jusqu'au gymnase, de voir la population venir en nombre, des plus jeunes jusqu'aux plus âgés.

Les festivités ont effectivement battu leur plein sous le soleil, permettant de dire objectivement que « le village de l'Autre », ne fait jamais les choses à moitié !...

Par contre, les instances cantonales devront clarifier le calendrier des fêtes et surtout ne pas programmer en même temps une dizaine de fêtes le même jour dont trois inaugurations au même moment !...

Il est temps en effet de prendre désormais comme il se doit l'initiative de la communauté de communes afin d'éviter les chevauchements et la concurrence.



Les magnifiques présentations de robes de mariées du magasin « Mariage en or ».



L'attrance du public pour les fêtes graniciennes reste la même d'année en année.

Patrice DIGAUD